

Drei Portfoliocluster

[06.02.2025] Die EDAG Group stellt sich neu auf und setzt mit Mobilität, Industrie und öffentlichem Sektor drei strategische Schwerpunkte und nimmt neue Zielbranchen in den Fokus.

Der Entwicklungsdienstleister [EDAG Group](#) hat eine umfassende Diversifizierung seines Portfolios angekündigt. Ziel dieser Maßnahme ist es laut Unternehmensangaben, die Marktstellung zu festigen und den sich wandelnden Bedürfnissen der Kunden sowie den dynamischen Anforderungen der unterschiedlichen Branchen gerecht zu werden. Die Diversifizierung des Portfolios erfolgt branchenspezifisch in enger Zusammenarbeit mit führenden Unternehmen, Partnern und Experten.

Zukünftig werde es drei EDAG Portfoliocluster geben: Den ersten Schwerpunkt bilde Mobility Solutions, das größte Geschäftsfeld der EDAG Group. Im Cluster Industry Solutions biete die EDAG Group ganzheitliche und branchenspezifische Lösungen rund um die Entwicklung von Smart Products sowie Smart Factories. Das jüngste Cluster stellt Public Solutions dar. Als innovativer Partner unterstützt die EDAG Group laut eigenen Angaben sowohl Städte als auch Landkreise, Bundesländer sowie kommunale IT-Dienstleister bei der Prozessoptimierung, Datenvernetzung und der digitalen Infrastruktur. Angefangen bei der Beratung und Entwicklung, übernehme das EDAG-Team auch die operative Verantwortung während der Umsetzung, bis hin zum laufenden Betrieb.

Begleitet und unterstützt wird dieser Entwicklungsschritt laut Unternehmensangaben durch den Launch einer neuen Website, welche die Neuausrichtung des Geschäfts zum ersten Mal sichtbar macht.

(ba)

Stichwörter: Unternehmen, EDAG,